



Acusan presiones de Gobernadora de Colima

Exigen ser atendidos morenistas en ayuno

Denuncian campaña contra aspirante a la Alcaldía de Manzanillo

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Luego de una semana de no ser atendidos por la dirigencia nacional, morenistas de Manzanillo, Colima, mantienen su huelga de hambre en las instalaciones del partido.

Los inconformes exigen a los líderes nacionales su intervención para evitar lo que llaman una campaña en contra de Martha Zepeda, ex secretaria del Ayuntamiento de Manzanillo, quien aspira a ser candidata a la Alcaldía.

Denuncian que la Gobernadora, la morenista Indira Vizcaíno, busca entregar la candidatura a su actual secretaria de Desarrollo Económico, Rosa María Bayardo Cabrera.

Por ello, afirman, utiliza a la Fiscalía estatal que acusa a Zepeda de "falsear" información en una iniciativa sobre impuestos que el Cabildo envió al Congreso local.

Cercana a la actual Alcaldesa Griselda Martínez, quien mantiene un enfrentamiento con Vizcaíno, Zepeda fue destituida como funcionaria municipal, y ahora se busca dictarle prisión preventiva.

La disputa se ha reflejado en la propia seguridad de la ex secretaria del Cabildo, pues la Secretaría de Marina le retiró los escoltas que la resguardaban, luego de sufrir dos atentados.

Zepeda asegura que ella incorporó a la iniciativa un documento enviado por una regidora del PVEM, y luego corrigió el error, pese a que la propuesta no fue aprobada por el Congreso local, la Fiscalía acusa un delito.

Cuatro morenistas cercanos a Zepeda realizan la huelga de hambre desde el pasado 26 de diciembre.

El lunes pasado, una joven de 24 años fue hospitalizada un día por un ataque de asma y sus bajas defensas.

Zepeda acusó a los líderes nacionales del partido, Mario Delgado y Citlalli Hernández, de cerrazón, y avalar conductas antidemo-

cráticas que supuestamente no existen en Morena.

"Sigue esta actitud de no los veo, no los escucho, no existen. Han sido años de persecución, acoso y aniquilamiento. Hay una violencia política de género, buscan que nada de su legado ni su buen gobierno (de la Alcaldesa) prevalezca. Quieren a personajes ligados al PVEM", señaló.

Integrantes de la Convención Nacional Morenista acudieron ayer para expresarles su respaldo.

Uno de sus líderes de la disidencia, John Ackerman, afirmó que en la distribución de candidaturas seguirá prevaleciendo el dedazo de las cúpulas.

Incluso, ejemplificó el caso de Rommel Pacheco, a quien, recordó, hace unos meses la dirigencia de Morena lo llamaba "traidor" y ahora le dio la candidatura a la Alcaldía de Mérida.

"No sabemos qué otras sorpresas vendrán", expresó.